



Fernradweg La Véloscénie: Mit dem Fahrrad zu den Olympischen und Paralympischen Sommerspielen

Dieses Jahr steht Frankreich ganz im Zeichen des Olympischen Geistes: Paris und die Region Île-de-France sind Austragungsorte der Olympischen und Paralympischen Sommerspiele 2024. Das erklärte Ziel ist es, mit mehr Klimaschutz zu den nachhaltigsten Spielen der Geschichte zu gehören. So sind 95 Prozent der Sportstätten bereits vorhanden und die Energie für die Spiele kommt teilweise aus erneuerbaren Quellen wie Wind und Sonne. Auch die Anreise zu den Austragungsorten soll durch die Förderung von umweltfreundlichen Verkehrsmitteln, wie dem Fahrrad, erleichtert werden.



Entlang des Fernradwegs La Véloscénie, der auf 450 Kilometern von Paris zum berühmten Klosterberg Mont Saint-Michel führt, werden passend hierzu mehrere Wettkämpfe ausgetragen: Reiten (Versailles), Golf (Guyancourt), BMX (Montigny-le-Bretonneux), Mountainbike (Elancourt) sowie ein Teil des Marathons und ein Teil des Radrennens. Im Sinne der sanften Mobilität kann man also ganz entspannt mit dem Fahrrad von Disziplin zu Disziplin radeln. Doch auch der Umstieg auf den Zug ist dank der vielen Bahnhöfe entlang der Strecke kein Problem.

La Véloscénie verbindet vier Regionen Frankreichs, darunter Paris mit der Île-de-France. Auf dieser Teilstrecke der Véloscénie, die im Herzen von Paris startet und in Rambouillet endet, lernt man nicht nur die pulsierende Hauptstadt aus einem anderen Blickwinkel kennen. Sobald man die Stadt des Lichts und der Liebe verlässt, radelt man über Massy nach Versailles und passiert dabei die Yvelines, die „grüne Lunge“ der Île-de-France, und das Tal der Bièvre. Entdecken Sie malerische Dörfer wie Janvry, zahlreiche Schlösser, darunter das Château de la Madeleine und das Schloss von Rambouillet, und andere Sehenswürdigkeiten, wie die Mühle von Villeneuve entlang autofreier Grüner Routen (Voies Vertes) und ehemaliger Eisenbahntrassen.

PRESSEKONTAKT IN DEUTSCHLAND

L'AGENTOUR
VOTRE DESTINATION · NOTRE PASSION

Christine Lange
www.lagentour.com • christine@lagentour.com



Pressereise 2024: Paris und die Île-de-France mit dem Fahrrad entdecken

Doch nicht nur während der Olympischen und Paralympischen Spiele – Paris und die Île-de-France sind ganzjährig eine Fahrraddestination, die sich wunderbar ohne Auto erkunden lässt. Im Rahmen einer individuellen Pressereisen lädt La Véloscénie im Vorfeld der Olympischen und Paralympischen Spiele ein, Paris und die Region Ile-de-France mit dem Fahrrad von ihrer idyllischen, sportlichen Seite zu entdecken. Bei Interesse können Sie sich gerne bei uns melden.



Über La Véloscénie

Auf 450 Kilometern verbindet der Fernradweg La Véloscénie die beiden bekanntesten Sehenswürdigkeiten Frankreichs miteinander: die Hauptstadt Paris und den Klosterberg Mont Saint-Michel am Ärmelkanal. Mit dem Schloss von Versailles und der berühmten Kathedralen-Stadt Chartres liegen somit gleich vier UNESCO-Bauwerke Frankreichs buchstäblich auf dem Weg. Auch die Spitze von Alençon im normannischen Abschnitt der Route ist als UNESCO-Weltkulturerbe ausgezeichnet. Dazwischen verstecken sich drei regionale Naturparks und das unbekannte Frankreich: Begeben Sie sich in Marcel Prousts Illiers-Combray auf die Suche nach der verlorenen Zeit und auf Schloss Maintenon auf die Spuren der großen Liebe des Sonnenkönigs, Madame de Maintenon. Die komplett ausgeschilderte Véloscénie windet sich zur Hälfte auf autofreien „Grünen Routen“ und zur anderen Hälfte entlang verkehrsarmer Nebenstraßen durch vier Regionen Frankreichs: die Ile-de-France mit Paris, das Centre-Val de Loire, die Pays de la Loire und die Normandie.

2024 wird auch zum 80. Mal an den D-Day erinnert. Von März bis Oktober finden in der Normandie entlang des Streckenabschnitts zwischen Alençon und dem Mont Saint-Michel zahlreiche Gedenkveranstaltungen statt. Auf dem letzten Teilabschnitt der Véloscénie (Ducey-Mont Saint-Michel) befindet sich bei Huisne-sur-Mer das einzige deutsche Mausoleum in Frankreich.

Auf der deutschsprachigen Website des französischen Radwege-Dachverbands France Vélo Tourisme können Sie Ihre Reise vorbereiten und fahrradfreundliche Unterkünfte mit dem Label Accueil Vélo, One-Way-Fahrradverleihe, Zugverbindungen, eine detaillierte Beschreibung pro Etappe von 20-30 Kilometern und vieles mehr finden.

Web: <https://de.francevelotourisme.com/radroute/la-veloscenie>

PRESSEKONTAKT IN DEUTSCHLAND

L'AGENTOUR
VOTRE DESTINATION · NOTRE PASSION

Christine Lange
www.lagentour.com • christine@lagentour.com